



## #AtlánticoRespiraAmbiente

Boletín 05 | Mayo de 2023



## C.R.A. ratifica su compromiso con la Transición Energética en el Atlántico

Durante la ceremonia de inicio de la Construcción del nuevo parque fotovoltaico “El Yarumo” en Baranoa, la compañía China Three Gorges resaltó el apoyo y compromiso brindado por la Corporación Autónoma Regional del Atlántico (C.R.A.) en el desarrollo y licenciamiento ambiental del proyecto de energía solar que realizará en este municipio.

3 de mayo de 2023



## Inscríbete en el Premio Ambiental Gemas

Hasta el próximo 1 de julio, estarán abiertas las inscripciones para que investigadores, líderes ambientales, fundaciones, empresas, negocios verdes, periodistas, medios de comunicación y docentes, postulen sus iniciativas medioambientales en:

[www.premiogemas.co](http://www.premiogemas.co)

La bolsa de estímulos para los ganadores por categoría irán desde los \$5 hasta los \$10 millones.

7 de mayo de 2023



## Avanzamos en la construcción de la PTAR Regional

La obra funcionará para los municipios de Santo Tomás, Sabanagrande y Palmar de Varela y estará ubicada en el municipio de Santo Tomás. Con este proyecto buscamos eliminar los vertimientos producidos del efluente de las lagunas de oxidación de cada población que, a partir de este proyecto, serán conducidos hacia los reactores, en donde se realizará un mejor tratamiento, para luego ser descargado hacia el río Magdalena.

12 de mayo de 2023



## Socialización del proyecto de estufas ecoeficientes

Realizamos la socialización del proyecto de instalación de 900 estufas ecoeficientes, que implementaremos en los municipios de Juan de Acosta, Manatí y Malambo, para la conservación de la cobertura boscosa forestal del departamento, el mejoramiento de la calidad de vida de los atlanticenses y el desarrollo de programas de educación ambiental con comunidades rurales. ¡Algo bueno se está cocinando!

17 de mayo 2023



## Medida preventiva de suspensión a AGROSAN por emisión de olores ofensivos

En atención a la queja interpuesta por las comunidades de los corregimientos de Caracolí, Cascarón y la Aguada, en contra de la empresa Agropecuaria San Fernando S.A.S. – AGROSAN, por la generación de olores ofensivos, la Corporación Autónoma Regional del Atlántico – C.R.A., impuso medida preventiva de suspensión de actividades e inició un procedimiento sancionatorio ambiental.

25 de mayo de 2023





## Proyecto 'Semilla Ancestral' con la etnia Mokaná

Con el proyecto 'Semilla Ancestral' buscamos crear un plan de seguridad alimentaria para las etnias de nuestro departamento, a través de la implementación de huertas caseras, que les permitirán abastecer a sus familias con cosechas de pepinos, tomates, lechugas, entre otras hortalizas.

25 de mayo de 2023

## Entrega de avales a 12 nuevos negocios verdes en el Atlántico

Otorgamos el aval que certifica como nuevos negocios verdes en el Departamento, a 12 emprendimientos que generan impactos ambientales positivos e incorporan buenas prácticas ambientales, sociales y económicas con enfoque de ciclo de vida, contribuyendo a la conservación y cuidado de nuestro entorno.

29 de mayo de 2023

